



ひな壇に一体ずつ人形を丁寧に並べる

利根中学校1、2年生20人が、2月13日、利根観光会館で2月17日から3月24日まで開催された「老神温泉びつくりひな飾り」の飾り付けを手伝いました。

昨年につき、地域の観光業を学ぶ総合学習の一環として行い、元の観光協会役員などと一緒に、ホールのお客様を利用して設けられた15段のひな壇に、生徒同士が協力しながら人形や小物を一つ一つ丁寧に並べていきました。最初は人形の置き場所に戸惑う生徒もいましたが、時間が経つにつれて手際よく並べることができました。金子颯来さん（2年）は、「地域と関わりを持って、少しでも協力できていることが嬉しい。たくさんの人に见に来てもらい、楽しんでもらいたいです」と話しました。



イベントが始まった経過などについて質問する生徒たち

今月の表紙



久米民之助が渋谷に構えた邸宅の応接間として使用されていた洋館の移築が完了し、公開する運びとなりました。移築前、茶色と想定されていた壁色は白色と判明し、爽やかな青緑色が一層引き立ちます。

編集後記

皇居二重橋を設計したほか、実業家として国内外の鉄道事業に携わり、その他の産業においても幅広く活躍した久米民之助。今回移築した洋館は、応接間として使われていたことから、各界のお客様をもてなす大切な空間だったと考えられます。外観・内観共に、細部に至るまで非常に凝った造りをしており、当時のこだわりを感じます。ぜひ、ご見学ください。（小林）

沼田市公式ホームページ
www.city.numata.gunma.jp

沼田市情報配信サービス「ホットメールぬまた」
<https://plus.sugumail.com/usr/numata/home>

行政情報アプリ「マチイロ」
www.machiuro.town

沼田市公式 YouTube
<https://www.youtube.com/c/沼田市1>

沼田市公式 Facebook
いいね!沼田市

沼田市公式 LINE
@numata.city

沼田市公式 X (旧 Twitter)
NumatacityPR

沼田市公式 X (旧 Twitter)
(防災情報) numata_bousai

沼田市公式 Instagram
numata.city

沼田市公式 Instagram (観光情報)
numata_trip